



LES TEMPLES
ET
les Cimetières des Protestants
A LYON
AU XVI^e ET AU XVII^e SIÈCLE

I

LES TEMPLES DES PROTESTANTS A LYON

LE lieu d'exercice de la religion Réformée à Lyon a été changé plusieurs fois, et nous avons eu de la peine à le déterminer exactement. Nous n'y avons même pas réussi pour la période antérieure à 1560.

Nous donnons ci-après le résultat de nos recherches.

Nous n'avons découvert à cet égard, nous le répétons, aucun fait qui soit antérieur à 1560 (1).

(1) M. Eugène Moutarde a fait remonter à l'année 1520 l'introduction à Lyon des doctrines de la Réforme, mais il n'a pas donné de renseignements sur le lieu des réunions des Huguenots avant 1560. (*Étude historique sur la Réforme à Lyon*, 1881.)